

# **Ausbau und Unterstützung der Sporthalle Bacherplatz – Eine Initiative der SPÖ Margareten zur Förderung des Handballsports im Bezirk**

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ und ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 25.06.2025 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

## **Antrag**

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien, allen voran die MA 51 (Sport Wien), mögen sich dafür einsetzen, dass die Sporthalle Bacherplatz ausgebaut und funktional gestärkt wird, um der stetig wachsenden Nachfrage im Margareten Handballsport gerecht zu werden.

Folgende Maßnahmen sollen geprüft und umgesetzt werden:

1. Erweiterung der Kapazitäten der Sporthalle Bacherplatz (z. B. zusätzliche Trainingszeiten, bauliche Erweiterungen, bessere Raumaufteilung, zusätzliche Hallennutzung in der Umgebung).
2. Unterstützung der beiden erfolgreichen Margareten Bundesliga Handballvereine:
  - MGA Fivers (Frauen)
  - Fivers Margareten (Herren)durch Schaffung geeigneter Rahmenbedingungen für Training und Spielbetrieb.

3. Förderung der Nachwuchs- und Integrationsarbeit, um dem starken Zulauf von Kindern und Jugendlichen gerecht zu werden, die sich für Handball begeistern und einen Platz in den Vereinen suchen.

## **Begründung**

Die SPÖ Margareten hat die Initiative einer Neugestaltung der Sporthalle Bacherplatz auf Basis zahlreicher Rückmeldungen aus der Bevölkerung, den Schulen, den Vereinen sowie dem sportlichen Umfeld bereits in der letzten Periode gestartet. Beide Bundesliga-Vereine – MGA Fivers und Fivers Margareten – leisten nicht nur sportlich Außergewöhnliches, sondern auch einen wertvollen Beitrag zur Integration, Jugendförderung und sozialen Entwicklung im Bezirk.

Die Halle am Bacherplatz ist heute an der Kapazitätsgrenze. Der Platz reicht nicht mehr aus, um dem wachsenden Andrang gerecht zu werden – viele junge Talente finden keine Trainingszeiten, obwohl das Interesse und Engagement groß sind. Das gefährdet die nachhaltige Entwicklung des Handballs im Bezirk. Eine Investition in die Infrastruktur ist daher eine Investition in die Jugend, den Sport und den gesellschaftlichen Zusammenhalt in Margareten. Wir sehen es als unsere Aufgabe, diesen Prozess aktiv voranzutreiben.



**Die Wiener  
Volkspartei**  
Margareten

BR Mag. Klaus Mayer, MA  
Klubvorsitzender

BRin Mag.<sup>a</sup> Ingrid Kurath

BR Christian Seidl

BR Mag. (FH) Christoph Lipinski, MA

BR Wolfgang Mitis